



La Universidad prepara su salida del Patronato del Instituto de la Construcción

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. El equipo rectoral planteará mañana, en la reunión mensual que celebrará el Consejo de Gobierno de la Usal, la salida de la institución académica salmantina del Patronato de la Fundación Instituto de la Construcción de Castilla y León. La iniciativa, que previsiblemente será ratificada salvo sorpresa mayúscula, es una prueba palpable de la voluntad de las autoridades académicas de ir reduciendo de forma progresiva la elevada presencia que ha venido teniendo la Usal en diferentes fundaciones.

El Instituto de la Construcción de Castilla y León se autodefine como una fundación privada sin ánimo de lucro, de carácter científico y cultural, que desea incidir en todos los aspectos técnicos que intervienen en el proceso de construcción de una obra, ya sea civil, de edificación o de rehabilitación. El instituto fue fundado en el año 1994 y después de dos décadas de andadura, mantiene una amplia actividad en proyectos de investigación, innovación y tecnología aplicada para apoyar a los profesionales y empresas del sector de la construcción.

Las cuatro universidades públicas de Castilla y León figuran en el Patronato de esta fundación, así como los colegios profesionales de arquitectura, aparejadores, ingenieros industriales, agrónomos y de caminos de la región.